
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 390/2024

Requer informações acerca dos 
serviços de podas de arvores na 
Avenida Antonio Moraes de Barros, 
no bairro Vista Alegre, neste 
município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO Este vereador foi procurado por moradores do 
bairro Vista Alegre, reclamando das arvores de porte grande com os galhos 
atingindo a fiação, na Av. Antonio Moraes de Barros nas proximidades do nº 1022, 
e toda extensão.

CONSIDERANDO que a reivindicação é embasada no fato de que as 
referidas arvores estão trazendo risco de acidentes por estar muito alta e alcançando a 
fiação e estar muito alta;

CONSIDERANDO por fim, que este vereador já confeccionou 
proposituras com números, 2291/2022, 2546/2022, 244/2023, 266/2024 e 1186/2024, 
no entanto, sem atendimento de nenhuma até a presente data; 

CONSIDERANDO que é preciso ter transparência nos atos da 
Administração Pública, assim, é primordial dar ciência ao cidadão para que este obtenha 
as informações exatas de como anda seus pedidos, bem como os motivos do 
deferimento ou indeferimento deles;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A Administração Pública teve conhecimento dos pedidos 
protocolados sobre os números, protocolo 2291/2022, 2546/2022, 244/2023, 266/2024 
e 1186/2024, para os serviços de poda de arvores? 

2º) Qual é a atual situação dos pedidos protocolados nas datas de 
17/10/2022, 21/11/2022, 26/01/2023, 31/01/2024 e 24/04/2024? Qual foi o despacho 
final destes pedidos? É possível uma decisão final destes pedidos?

3º) Há previsão para execução do serviço de poda das arvores, da Av. 
Antonio Moraes de Barros, próxima do nº 1022 e extensão, bairro Vista Alegre? Sendo 
a resposta positiva, informar a data, sendo a resposta negativa, por qual motivo?

4º) Por qual motivo o serviço ainda na foi realizado?  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de maio de 2024.
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

JESUS VENDEDOR
                                                                  -Vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 23 de maio de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=C1W03MSM4K90D17W, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: C1W0-3MSM-4K90-D17W
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